
 
SEGRETERIA DI COORDINAMENTO FRUENDO

COVID19-  aggiornamento   n.8

Nella  quotidiana  call  conference  con  l'azienda  abbiamo  dovuto  purtroppo  nuovamente
apprendere notizie non buone, infatti  ci  è stato comunicato che sul  polo di  Padova un nostro
collega del settore Ciclo passivo, già assente dal 13 marzo (triste coincidenza) ha contratto il virus e
si trova adesso ricoverato in terapia intensiva. Altri quattro colleghi sempre a Padova sono stati a
contatto con un caso positivo. Quindi, in via precauzionale, lo stabilimento è stato chiuso per la
necessaria sanificazione, ed i colleghi sono stati invitati a restare a casa sino a diversa indicazione.
Per quanto riguarda i lavoratori dell'Help Desk di Lecce, l'azienda ha ritenuto piu' sicuro di non farli
rientrare almeno sino al 3 Aprile.

GLI  EVENTI  INCALZANO,  NON  SI  PUO'  PIU'  ATTENDERE,  SIAMO  STANCHI  DI  ASPETTARE
DALL'AZIENDA  UNA  RISPOSTA  IN  MERITO  ALLA   NOSTRA  RICHIESTA  DI  UNA  POLIZZA
ASSICURATIVA IN FAVORE DEI COLLEGHI  COLPITI  DA COVID19.  SE L'AZIENDA NON SA A CHI
RIVOLGERSI PER STIPULARLA, PUO' TRARRE FACILMENTE SPUNTO DA QUELLA GIA' ATTIVATA
DALLA BANCA PER I  COLLEGHI DI  MPS,  ALTRIMENTI  CI  RISPONDA CHE NON VUOLE OFFRIRE
QUESTA OPPORTUNITA' AI PROPRI DIPENDENTI. E' da prima della scorsa estate che chiediamo a
Fruendo un accordo sullo smart working, soli ed inascoltati, se ci avessero dato retta allora, oggi
non staremmo facendo la folle rincorsa, lottando contro il tempo, per consegnare i pc. L'auspicio
è che non succeda lo stesso per la polizza covid19, prima che sia troppo tardi.

 

Dal mese di aprile la nostra organizzazione la FABI diventerà l'organizzazione più rappresentativa
anche in Fruendo, non vogliamo sottrarci alle responsabilità che ne derivano, PRETENDIAMO che
agli altri non si sottraggano alle proprie: VOGLIAMO RISPOSTE!
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